

opusdei.org

Nouvelles de l'UNIV 2009

4 300 étudiants et étudiantes, originaires de 200 universités du monde entier. L'UNIV les a réunis à Rome, pour leur permettre d'apprendre et de dialoguer dans une rencontre universitaire, et de vivre la Semaine Sainte dans la Ville Eternelle.

8 avr. 2009

**Dimanche des Rameaux : les
étudiants arrivent à Rome.**

Les étudiants sont arrivés à Rome pour le Dimanche des Rameaux : ils ont profité du beau temps pour découvrir la ville. (**Voir l'album photo**) Tout d'abord la place Saint-Pierre, où ils ont pu écouter Benoît XVI, (**Homélie de la Messe des Rameaux**) puis les monuments classiques de la capitale italienne.

Lundi : tremblement de terre dans les Abruzzes

Les jeunes de l'Univ ont exprimé leur douleur suite au tremblement de terre qui a provoqué plus de 250 morts, dans une ville proche de Rome. (**Message du prélat de l'Opus Dei**)

« Nous avons reçu avec douleur la nouvelle du tremblement de terre dans les Abruzzes, et nous voulons exprimer notre plus sincère solidarité avec les habitants de cette région, tout spécialement nos collègues universitaires. Nous essayerons

d'organiser, dans les prochaines semaines, des activités bénévoles, pour aller aider la zone touchée par cette calamité ». Giovanni Vassallo, Université de la Sapienza, Rome, porte-parole du Forum Univ 2009.

Mardi : Forum universitaire UNIV 2009

Le Forum universitaire s'est déroulé en deux endroits, le Palais de l'Apollinaire, et l'Auditorium Conciliazione, tous deux au centre de Rome. Les deux sessions générales portaient sur le thème « Leader en temps de crise » ; l'une était dirigée par le professeur Albert Ribera, de l'**IESE**, et l'autre par Paola Binetti, professeur au **Campus Biomedico**. Les étudiants ont ensuite présenté de nombreux exposés et travaux articulés autour de l'idée : « Université : un savoir sans frontière ».

« L'université est vue comme un maillon qui permet d'intégrer le monde du travail. En ce qui me concerne, les études universitaires ont une valeur intrinsèque. Le temps passé à l'université est une école pour la vie, au cours de laquelle nous pouvons apprendre à penser avec une vision large, universelle, comme son nom l'indique. Cela suppose pour nous de nous entraîner à la réflexion et au dialogue, non seulement dans le domaine universitaire, mais également en voyant le lien de son domaine scientifique avec l'ambiance culturelle et sociale. » Rachel Ziegler (Université de Zurich, Suisse) présidente du Congrès UNIV 2009.

Mercredi : Audience avec le Pape.

Au cours de l'Audience avec Benoit XVI, une délégation d'étudiants africains a remis au Pape une **lettre ouverte**, suite à son récent voyage au Cameroun et en Angola.

« Nous, africains, nous nous sentons compris par le Pape, et en même temps, trahis par la façon dont la presse occidentale a couvert le voyage. Nous aurions aimé lire dans les journaux européens quelques lignes reprenant les milliers de mots que le Pape nous a adressés tout au long de ses intenses journées africaines, et non les critiques instrumentalisées autour d'une seule parole prononcée au cours du voyage en avion ! Pendant qu'à Paris, Madrid ou Berlin, nous écoutions des discours théoriques, le Pape nous a parlé à la première personne, en venant vers nous et en nous rappelant l'importance de l'éducation, de l'engagement personnel, de la lutte contre la corruption » Supriano Dembe (doctorant en Communication de l'Université de Luanda, Angola)

(Vatican Information Service) Benoît XVI a salué les 4 300 étudiants des

200 universités qui participaient cette semaine à Rome au Congrès international UNIV, promu par la prélatrice de l'Opus Dei ; il leur a dit :
« Chers amis, je vous encourage à répondre avec joie à l'appel du Seigneur pour donner un sens à votre vie, dans vos études, dans les rapports avec vos collègues, en famille et dans la société. Beaucoup de grandes choses, disait saint Josemaría Escrivá, dépendent de ce que, toi et moi, nous nous comportons selon la volonté de Dieu. Ne l'oublie pas. C'est un enseignement important qu'il faut méditer ».

Vous pouvez regarder un extrait sous-titré de **l'audience avec le Pape.**

opusdei.org/fr-ca/article/nouvelles-de-luniv-2009/ (22 avr. 2025)